

Cantabria Santander Torrelavega Región

SANTOÑA

Remodelación de la plaza de toros. Los trabajos de remodelación de la primera fase de la plaza de toros de Santoña comenzaron a ejecutarse esta semana.

CAMARGO

Día de la bicicleta el próximo domingo. El concejal de Deportes de Camargo, Ricardo Amigo, invita a todos los vecinos a acudir el domingo 19 al Día de la Bici.

CASTRO URDIALES

Comienza el cobro del agua. El Ayuntamiento de Castro Urdiales inició este miércoles la facturación de los recibos del agua con el nuevo programa informático.

REINOSA

Truan destaca el cumplimiento del compromiso con el Hospital Campoo

El consejero de Sanidad visitó ayer las obras acompañado por la alcaldesa, Reyes Mantilla, y subrayó el impulso que supondrá el nuevo centro sanitario para toda la comarca y zonas limítrofes

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El consejero de Sanidad, Luis María Truan, acompañado por el director gerente del Servicio Cántabro de Salud, José María Ostolaza, ha visitado esta mañana las obras de construcción del Hospital Tres Mares, en Reinosa, que cuenta con una inversión cercana a los 18 millones de euros. Además de destacar que las obras se están desarrollando incluso los fines de semana, con el fin de acelerar la construcción, Truan ha indicado que el nuevo hospital es ya una realidad y representa el cumplimiento del compromiso adquirido en su momento por el Gobierno de Cantabria. Asimismo, ha recordado que está concebido como un centro de alta resolución, dotado de los más modernos medios técnicos para prestar una asistencia de alta calidad. El consejero de Sanidad también ha explicado que la realidad que representa el Hospital Tres Mares va a permitir impulsar la comarca de Campoo, tanto a nivel de empleo como de servicios, y por la repercusión asistencial que va a tener el centro, dando cobertura a algunas zonas de las provincias limítrofes.

Con una superficie construida de 10.987 metros cuadrados, el Hospital Tres Mares cuenta con tres plantas, aunque la actividad asistencial se desarrollará principalmente en la planta baja. El Hospital Tres Mares estará dotado con: Área de consultas externas; Área de hospitalización con 30 camas pretendiendo conseguir una estancia media entre



Luis María Truan durante la visita a las obras acompañado por la alcaldesa y otras autoridades. / QUEIMADELOS

5 y 7 días; Área de urgencias, con servicio 24 horas, acceso y admisión de pacientes diferenciado, 2 boxes de atención además de sala de resucitación cardiopulmonar, área de tratamientos para curas y yesos y una sala de telemedicina; Área de Quirófanos, con 2 quirófanos totalmente dotados y despertar posquirúrgico y Servicios Centrales, radiología convencional, ecografía y escáner, laboratorio-farmacia; gimnasio de rehabilitación; administración, archivo, servicios

generales. En cuanto a dotación de servicios, además de los habituales servicios generales de hostelería o limpieza, el Hospital Tres Mares dispondrá de servicios de admisión y atención al paciente, de especialidades médicas y especialidades quirúrgicas, contando con un moderno equipamiento y tecnología de vanguardia. Dada la concepción del Hospital Tres Mares como un centro de alta resolución, las instalaciones han sido proyectadas con el máximo grado de flexibilidad para permitir

futuras ampliaciones y se han diseñado bajo la óptica del rendimiento y el ahorro energético. De hecho, además de dar respuesta a las exigencias asistenciales, el Hospital Tres Mares está concebido para ser respetuoso con el medio ambiente, manteniendo un aprovechamiento energético sostenible. En cuanto al entorno, el Hospital Tres Mares responde a la imagen de centro respetuoso con el medio ambiente, disponiendo de amplias zonas ajardinadas exteriores.

REINOSA

Firma del convenio entre la OMIC y los comerciantes

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El director general de Comercio y Consumo, Fernando Toyos, asiste hoy a la firma del convenio de colaboración entre la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) de Reinosa, la asociación de Comerciantes y Empresarios del municipio y la Federación de Comercio de Cantabria (COERCAN). El acto tendrá lugar, a las 12 horas, en el salón de plenos del Ayuntamiento de Reinosa, con la presencia de la alcaldesa del municipio, Reyes Mantilla; el presidente de la Junta Arbitral de Consumo de Cantabria, Jorge Tomillo; el presidente de COERCAN, Miguel Ángel Cuerno, y el de la asociación de Comerciantes y Empresarios de Reinosa, José María Torices. Posteriormente, se inaugurará la señalización comercial de Reinosa, en la Plaza de España. Este periódico ya anunció el pasado 20 de septiembre según declaraciones del presidente de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Reinosa, ACER, la colaborar de la Asociación con la Oficina de Consumo del Ayuntamiento de Reinosa para mediar y solucionar las reclamaciones de los clientes en el comercio, esperando que sea lo antes posible en el tiempo y que deje satisfecho tanto a cliente como a comerciante. La asociación tiene como objetivo representar a los comercios, estén o no asociados, en las instituciones.

REINOSA

Programa radiofónico para dar a conocer Europa

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El Punto de Información Europeo (PIE) del Ayuntamiento de Reinosa, ha puesto en marcha el programa-concurso 'Conoce la Unión Europea a través de tu radio'. Ya se ha emitido el primero de los programas de esta temporada, en el que la técnico del PIE del Ayuntamiento de Reinosa, Virginia Díez, ha dado

a conocer el Punto de Información Europeo y ha animado a los reinosanos a que se acerquen a su sede, en el Ayuntamiento de Reinosa, para informarse de todos sus servicios. 'Conoce Europa a través de tu radio', se emitirá de lunes a viernes hasta el próximo 15 de diciembre, en 'Radio Tres Mares'. Este concurso radiofónico tiene como objetivo dar a conocer a los reinosanos el

Punto de Información Europeo y sus servicios; acercar la Unión Europea a la ciudadanía, y llegar así a otro tipo de público, como amas de casa, personas mayores o trabajadores. 'Conoce la Unión Europea a través de tu radio' es un concurso de participación ciudadana en el que cada día se harán tres preguntas distintas sobre la Unión Europea. Los oyentes deben llamar a 'Radio Tres Mares' para dar la respuesta correcta a cada una de las preguntas. Cada semana se sorteará entre los acertantes un vale de 30 euros que podrán gastar en la papelería Centro de Reinosa, así como una bolsa de productos de la UE.



Entrevista radiofónica a la técnico Virginia Díez. / QUEIMADELOS